



学年日より  
昭和小学校3年  
R6. 11. 1

## さわやかな秋がやってきました

朝晩かなり冷え込み、秋の訪れを感じるようになりました。

早いもので、2学期も折り返しの時期となりました。11月は校外学習やかきの収穫体験などの行事があります。少し肌寒くなり、気持ちも引き締まる気候の中で、学習やスポーツ、様々な体験活動に大いに励んでほしいと思います。



### 学習の予定



国語…道具のひみつを伝えよう

季節の足音 秋

こそあど言葉

話したいな、わたしのすきな時間

漢字の読み方

ローマ字②

想像したことをつたえ合おう

モチモチの木

書写…「曲がり」と「反り」

生活に広げよう

実験したことを記録しよう

社会…地いきの安全を守る

火事からまちを守る

理科…音のせいしつ

算数…計算のじゅんじょ

1けたをかけるかけ算の筆算

式と計算

分数

音楽…にっぽんのうたみんなのうた

「ふじ山」

日本や世界の子どもの歌

十五夜さんのもちつき

陽気なかじや

メロンの気持ち

図工…動いて楽しい わりピンワールド

体育…ハンドベースボール

トラック走



### ★人権月間について★

11月から12月上旬にかけて、本校では人権月間を設定しています。先日の授業参観では、自分も相手も大切にしたい言い方で気持ちを伝えることの大切さを学びました。人権月間では、もっとみんなが笑顔になれるためにはどんなことが大切かを話し合い、実践していきます。また、人権を考える題材のDVD視聴を通して、友達のよさを認め合い、互いに助け合って生活していこうとする心や態度を育てていきたいと思っています。

### ★災害から自分の命を守ろう★



台風10号や能登の災害の新聞記事から、災害から自分の命を守るために大切なことについて考えました。班ごとに、電気・ガス・水のない生活になるとどんなことに困るのかを出し合い、発表しました。

「お風呂に入れない」「料理ができない」「夜は暗くて危険」など、今は当たり前に行えていることができなくなることに気付き、「飲み水がなくなるので、命にかかわる」とも考えました。そして、南海トラフ地震臨時情報の発表を受けて、飲料水が完売となったり品薄になったりした記事を見て、普段からの備えの大切さに気付きました。ご家庭でも、災害への備えについて話し合ってみてください。

